



ASSOCIATION « DRAC'ARTS »
Association du personnel du Ministère de la Culture
dans les départements du Calvados, de la Manche et de l'Orne

Caen, le 4 novembre 2015

À l'attention de Mme Patricia FLEURY

Monsieur le Président,

Vous trouverez ci-joint les pièces du dossier de demande de subvention pour l'année 2016.

Notre bilan 2015

Pour l'association DRAC'ARTS, l'année 2015 a été une année rythmée par de nombreuses et diverses activités qui confirment le regain de dynamisme et d'intérêt des adhérents pour les activités collectives constaté depuis 3 ans.

Au cours de l'année, l'association qui a vu, une fois encore, son nombre d'adhérents augmenter, a poursuivi le rééquilibrage entre les activités collectives et la billetterie. En effet, les moments de convivialité et de partage ont été importants en cette période de mise en place de la fusion entre les deux Normandie, source d'inquiétude pour les agents.

La machine à café, mise en place en 2013, est un réel lieu d'échange entre les agents. C'est aussi une source de revenus supplémentaires qui nous a permis de satisfaire la demande des adhérents pour les remboursements et la billetterie. Elle a également été un complément appréciable pour les activités collectives, notamment pour le voyage en Islande.

L'association a proposé deux activités de relaxation de sophrologie, des concours, des visites sur la pause méridienne et plusieurs sorties dans les départements du Calvados, de la Manche et de l'Orne.

En 2015, l'association a fêté ses 30 ans et a organisé à cette occasion un jeu qui a su fédérer une grande partie des agents dans un esprit de bonne humeur.

Malgré une organisation tardive (*cf dossier 2015*), l'association a pu proposer un voyage d'une semaine en Islande, à la découverte du patrimoine culturel et naturel. Entièrement organisé par les membres du CA, ce voyage a rencontré un vif succès.

Nos projets 2016

Dans le cadre de la fusion des deux Normandie, DRAC'ARTS souhaite maintenir une continuité dans sa programmation, tout en se rapprochant de l'association haut-normande, la Barbelotte. À cet effet, il est envisagé une rencontre entre les 2 bureaux pour étendre certaines des activités à l'ensemble des agents de la nouvelle DRAC Normandie.

Comme les années précédentes, DRAC'ARTS proposera à ses adhérents, tout au long de l'année 2016, des moments conviviaux au sein de l'établissement sur la pause méridienne et en famille (sorties dans la région, visites de musées, week-end en Europe, concours ... ; cf. dossier).

La billetterie et les remboursements seront maintenus.

L'arbre de Noël (spectacle et goûter) devrait être financé par la DRAC Normandie. Toutefois nous ne connaissons pas encore les nouvelles modalités de financement.

Le projet de voyage au Canada, initialement programmé en 2015, sera proposé aux adhérents en 2017.

Il s'agit d'un projet d'ampleur dont l'organisation doit débuter dès 2016 puisque, comme les précédents, ce voyage sera entièrement préparé par les membres du CA avec l'aide des participants.

Lors de ce séjour, nous aimerions rencontrer nos homologues du ministère de la culture québécois.

Grâce aux recettes de la machine à café, une provision de 400 € est d'ores et déjà inscrite au budget 2016, ce qui nous permettra de réaliser ce projet sans augmentation de notre demande de subvention et tout en appliquant le quotient familial.

Pour mener à bien l'ensemble de nos projets et répondre aux attentes de tous nos adhérents, nous demandons une subvention équivalente à celle de l'année dernière soit 7 700 euros.

En remerciant le CNAS du soutien qu'il a toujours apporté à notre action, et de la bienveillante attention qu'il accordera à notre demande, je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, mes sentiments les meilleurs.



Corinne REYNAL
Présidente de DRAC'ARTS